



LUXIMMO

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Pièces	8 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	83802018
Prix	3 190 000 €

Le Cannet - Située dans un environnement d'exception, à proximité des commerces, cette villa de 300m² env., aux prestations haut de gamme, est édifée sur un terrain de 1800m² avec piscine. Au rez-de-chaussée : Un salon-séjour ayant une hauteur sous plafond de 7 mètres, une cuisine "La Cornue" et 1 chambre en suite avec dressing et salle de bain, le tout ouvert sur l'extérieur. À l'étage : 2 chambres avec salles de bains et 1 chambre de maître avec dressing, salle de bains et terrasse attenante. L'appartement indépendant propose un salon avec cuisine ouverte, 2 chambres en suite et un jardin ...

Le Cannet - Located in an exceptional setting, close to the shops, this 300 m² villa with top-of-the-range features is built on 1800 m² of land with a swimming pool. Ground floor: a living room with 7-metre high ceilings, a "La Cornue" kitchen and 1 en suite bedroom with dressing room and bathroom, all open to the outside. Upstairs: 2 bedrooms with en suite bathrooms and 1 master bedroom with dressing room, bathroom and adjoining terrace. The independent flat include a living room with open-plan kitchen, 2 en suite bedrooms and a private garden. Additional features : 1 wine cellar and many ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

